

## Informationen zur Einschreibung an der Fachhochschule Furtwangen

Campus Furtwangen - Campus Villingen-Schwenningen - Campus Tuttlingen

### Sommersemester 2024

Sie haben die Möglichkeit, sich innerhalb der auf Ihrem Zulassungsbescheid genannten Frist an der Hochschule Furtwangen einzuschreiben.

Zum Zeitpunkt der Immatrikulation müssen die unten aufgeführten Unterlagen eingereicht werden:

- Antrag auf Immatrikulation (Ausdruck aus dem Bewerbungsportal)
- amtlich beglaubigte Kopie der Hochschulzugangsberechtigung und bei Masterstudiengängen beglaubigte Kopie des 1. Hochschulabschlusses
- amtlich beglaubigte Kopie weiterer zulassungsrelevanter Dokumente (siehe Bewerbungsportal, z.B. Nachweis von Sprachkenntnissen)
- Nachweis über den Versicherungsstatus. Dieser muss bei der Krankenkasse angefordert werden. Die Krankenkasse schickt den Versicherungsnachweis dann im elektronischen Verfahren direkt an die Hochschule (Betriebsnummer 689 380 95, Absendernummer H0002307).
- ggf. im HFU-Bewerbungsportal als fehlend aufgeführte Unterlagen
- Kopie des Personalausweises / Reisepasses

**Bitte senden Sie die oben genannten Unterlagen per Post an Ihre Ansprechpartnerin im Prüfungsamt am Hochschulcampus Furtwangen, Villingen-Schwenningen oder Tuttlingen.**

Sind die oben genannten Unterlagen und die auf dem Zulassungsbescheid als fehlend aufgeführten Unterlagen nicht vollständig, ist eine Immatrikulation nicht möglich!

Voraussetzung für die Immatrikulation ist, dass der Semesterbeitrag überwiesen wurde und bei der Hochschule eingegangen ist.

## Information on enrolment at Furtwangen University of Applied Sciences

Campus Furtwangen • Campus Villingen-Schwenningen • Campus Tuttlingen

### Summer Semester 2024

You have the opportunity to enrol at Furtwangen University within the period stated on your letter of admission.

#### **The documents listed below must be submitted at the time of enrolment:**

- Request for enrolment (print-out from the application portal)
- officially certified copy of the university entrance qualification and in case of master programs, certified copy of the 1st university degree
- officially certified copy of further admission-relevant documents (see application portal, e.g. proof of language proficiency)
- Proof of insurance status. This must be requested from the health insurance fund. The health insurance company then sends the proof of insurance status directly to the university (Betriebsnummer 689 380 95, Absendernummer H0002307) using the electronic procedure.
- If applicable any documents listed as missing in the HFU application portal
- Copy of identity card / passport

**Please send the above documents by post to your contact person in the examination office at your university campus in Furtwangen, Villingen-Schwenningen or Tuttlingen.**

If the above-mentioned documents and the documents listed as missing on the letter of acceptance are not complete, enrolment is not possible!

The prerequisite for enrolment is that semester fees have been transferred and has been received by the university.